

Pressecommuniqué

Ergebnis der Lohnverhandlungen Kantonsspitäler- Personalverbände per 1.1.2015

In gemeinsamen Verhandlungen haben sich die Kantonsspitäler Aarau und Baden sowie die Psychiatrischen Dienste Aargau mit den unten aufgeführten Arbeitnehmerverbänden (Vertragsparteien des Gesamtarbeitsvertrages der Aargauer Kantonsspitäler) auf die Lohnerhöhungen für 2015 geeinigt.

Für individuelle Lohnerhöhungen (individueller Lohnanstieg innerhalb der Lohnbänder) wird in allen drei Institutionen 0.8% der Lohnsumme eingesetzt. Diese individuellen Lohnerhöhungen hängen vom Ergebnis der Mitarbeiterbeurteilung, der beruflichen Erfahrung und der bisherigen Position im Lohnband ab. Weil in verschiedenen Berufsgruppen die Löhne der Aargauer Spitäler deutlich unter Marktniveau liegen, stellen die drei Institutionen für diese Berufsgruppen zusätzliche Mittel bereit.

Auskünfte:

Viktor Berger, Leiter Personal und Recht, Kantonsspital Baden, Telefon 056 486 21 30

Stefan Giger, Generalsekretär vpod, Leiter Verhandlungsdelegation Gewerkschaften und Personalverbände, Telefon 079 296 77 07 oder 044 266 52 31

